副会頭や飯野相談役を迎え、

の青年部会員が参加す

る中

篠原部長を議長といたしまし 区室の活動報告が行われます。 る厳粛な会議と後半では、各地

慎重なる審議が行われ、

横田 多

さん・

ー年を通して勢力的、

活発

喜んでくれて

いま

皆

れます。今回の皆勤賞は〓名。勤賞、VP、MVPの表彰が行

MVPの表彰が行わ

2部では会場を移動して、

は次年度の事業と予算案を決めラボ・ア・ラクテにて、一部で

信室が担当致しました。

会場は

ビュ

型式など、

個性あふれる

ま

商工会議所の

が、

AIを使った発表やイン

タ

また、

サプライズ企画と致

発表は見て

いて非常に面白く盛

れました。事務局として 当の鈴木さんに敢闘賞が

上がりました。

今回の担当は、私たち情報発

が行われました。

協議会と一年間の表彰、

卒業式

かした内容で、 各副部長それ

最近では動画で

いて、

受賞の皆さんもとて

の

特色を活

者ひとり

人の顔写真が入って

ドリップコー

/コーヒーセット。 -村中さんのsup

رم مرلود مال coffee

の発表が中心になってきて

いま

んでくださいました。

先日の2月22日、

第28回全体

されま-

そして、

年の最後を締めく

んからも顔馴染みとなっていて、いる方達ですから、会員の皆さ

良い写真が無い

わせが行われ、画質が荒いとか、

すべての事業に必ず参加させて

達ばかりです。皆勤賞は年間のに青年部の活動をされてきた方

満場一致で次年度の議案が可決

ご参加いただきました。 八幡宮にて宮司の名7回目となるな 19名もの会員の方に導の下「神道の会」を 學の下「神道の会」をにて宮司の榊原祥光日となる修行は、川

今回の修行の会としては初今回の修行の会としては初めての神道の神での神事・考えたというテーマで、日常生活にというテーマで、日常生活をしていく中での神事・考えをしていく中での神事・考えが、生活の中の修行の会としては初 講義いただきました。

参加者による今回の感想でも日常生活での神道についてのと講師の榊原さんの説明が解りやすかったないとおいて大いの考え方など本日参加して大いの説明が解りやすかったない。 いて好評でした。 をだき参加者に大変賑わって をがきを解り易く教えてい どのお声 をたくさん頂



ただき参加者に大変賑わって神道の事を解り易く教えてい補義後半はクイズ形式での 加者の方々にはご満 放戴して しながら楽しい席となりまし今後の修行などの意見交換を懇親会では、修行の成果や足頂けたようです。 で奮ってご参加ください。の修行を企画しております た。 お花見の会 今後も修行 担当会長

開催前々日あたりから天候が怪しくなり開催も危ぶまれがといおがいが3名という多くけのおかげか53名という多くの皆様と開花前の蕾を愛でながらの楽しいお花見となりました。 に開催することができました。花見の会」を喜多院にて無事昨年に引き続き今年も「お 「お

とで、令和5年度方々にもご参加に こともあり、 開催時 令和5年度の締めくく 期が3月 今年卒業される

> 思います りとして最高の会になったと

できますように・・・がとうございました。来年こがとうございました。来年こご参加いただいた皆様あり

編集

なっているのではないかと不安にから 知らぬ間に青年部の「ソフト老害」に

れる今日このごろでございます。

後記

が流行っているようで

最近では「ソフト老害」なんて言葉

も若い

と思っているのは自分だけで、

西部地区

幹事

柴崎

講師 榊原 祥光様

回しておりますの行の会でたくさん





怒る。

を認めない。

年寄扱いされると

のビジネスパーソンであれば、どれか

これまで仕事を頑張ってきた40代

一つくらいは当てはまる項目があるの



ける。/2.過去のやり方こそが正し

上から目線で自分の意見を押し付

老害の特徴はという

いと思い込んでいる。/3.自分の非

部長挨拶

白木

一年を終えて〜

ナウイルスが流行する前のようんになり、青年部でも新型コロれ、各団体でも活動が一気に盛 な活動に戻りました。 期の青年部。5 1 2023年4月に始まった ルスは5類相当に移行さ 月に新型コロナ 今

任時に掲げたスローガン、「交流をしていただきました。また、就 地域の経済的基礎となることを 発展して将来の川越市及び西部 を通じて仲間を作り、経済的に の向こう側」の意味として、 えて各地区、室の皆様には活動 よび、青年部の目標の浸透を考 この一年は、参加者の増員お 交流

目標に、 年部でしていただきたいと度々 お話しさせていただきました。 交流とは、どのような交流会 その地盤固めをこの青

や事業でもその参加姿勢を見

皆が「この人なら任せられる」 することだと思っております。 せることで、それを見た周り 識して活動をしていただきた にどのように映っているかを意 自分がどう活動しているか、 と思ってもらえるような活動を と思います。 皆 の

える参加者が集まるよう会を が、次年度こそは100名を超100名を達してはおりません いまだ交流会の参加者数は いきたいと思います

川越商工会議所青年部

(令和6年4月17日現在)

『鐘の音』第80号

令和6年4月17日発行

編集・発行責任者

• 情報発信室

登録事業者数 205社

。川越商工会議所青年部 会報誌

川越商工会議所青年部

幹事: 竹村 仁/櫻井 良樹

情報発信室 副部長 奥冨 将之

鈴木 覚/村中 由紀/立原 明

篠原

隆徳

川越商工会議所青年部

最優秀賞会員賞 (MVP) が選ばれバーの中から優秀会員賞 (VP) と そして、皆勤賞を受賞したメン

会では社員さんを連れての準にieloの塚越雄一さん。マラソン います 皆さんも知らない がら持ち前の人柄とムー に貢献、交流会ではパネリスト カーとも言える存在感は、 して登壇するなど、若手であり N V の受賞者は、 人は いない れての準備マラソン大 会員の ドメ な غ

会員の株式会社トリ 問撮影プランが送られました。こ 副賞として、 お名前入りの盾と トスさんの訪

全体協議会報告第28回

活動の総括とも言える発表があからの活動報告があり、一年間

くる最後の会として各地区、

室

壇されていました。

今回の皆勤賞の賞品は、

情報

温かい拍手の中でステージに登



左 MVP の塚越さん、右 VP の家内さん

写真など撮ってもらえるそうで形 に残る素晴らしい贈り物だと思い 残らない働く姿や、受賞者の宣材 ちらの賞品は、普段あまり形には

さいま 年青年部を支えてこられた先輩そして2部のフィナーレは、長 卒業となりますが、今年の卒業生 長い期間で青年部を支えて は15名。長い方は創立から17 方の卒業式です。 青年部は50歳で 年と だ

でも勢力的に活動に参加されて 動はもちろん、修行部、ゴルフ部 内雅幸さん。本来の青年部での活

きました。

青年部 AWAGOE

工会議所と川越市経済界、そとを目的とし、次代の川越商

して埼玉県西部地域の更なる

を生み出す場」を提供するこ磨き合い、新たな発想や活力

川越商工会議所

青年部会報誌

平成18年(2

006年)

5 月

29日設立。川越に集う青年

「互いの知性や感性を

議長を努める篠原部長

野ビル管理サー

-ビス株式会社の家

今期の受賞者はVPが武蔵

ます

川越商工会議所青年部とは

メンバ 部長からの送辞の場面では、 るハ な素晴らし の活動に涙ぐむ場面など、 リジナルのハンコが送られ、 卒業生をイメージした手彫りのオ 想いを込めた入場曲で入場、 た。 記念品には創業 200 年を越え から大いに盛り上がりを見せまし 今回卒業式に参加したされ ンコの老舗バ ーは6名、各自それぞれ いセレモニーであっ 、ンコド であった、感動的 ウから、 長年 冒頭 篠原 のた

関わらせて頂き、 な全体協議会で も一段と深い絆が芽生えた。 今回、 情報企画室の幹事として が芽生えた。そん、また会員皆様と あっ たと思い ま

まして、 後のご健勝、ご多幸をお祈り 活動報告とさせてい したが、 会員皆様 致し ただ の

情報発信室 幹事

https://kawagoe-yeg.jp/

https://kawagoe-yeg.jp/

る」という上から目線ではなく、

たは「ガチ老害」です。「俺が育ててや

おめでとうございます。そんなあな

胸を撫でおろしているそこのあなた!

一つも当てはまらないから大丈夫だと

はないかなと感じますが、

、自分には

で青年部活動をエンジョイしていきま

に育っていこう」という謙虚な気持ち

見せることでした。楽しいことと自分を鼓舞した姿を皆さんに

とは少なく、ただ「遊びは本気」

私が後輩の皆さんにできるこ

を楽しく「みんなが先頭に立っ

げます。

りまして、

心より御礼を申

かって頂きました。この場を借 から本当に多くの先輩方に可愛 ケ大会だったのですが、その時 地区が大いに団結を見せたバス

卒業生から 贈る言葉を 頂きました

いう大きな括りの中

青年部の設立時、 私は既に別

た。ですが青年部活動に参加で 後青年部に入会後も30代のあ ことになりました。 体との違いをはっきり認識する きるようになってからは、某団 いだは碌に参加できずに の某団体に所属しており、 数年 まし

北部地区

株式会社三上工務所

どの違いが私の価値観を大きく は語るつもりはありません。 実感しております。無論、どち 広げてもらえたなと、今まさに らの・どの団体が優れていると 事業を行っていく上で、その そもそもの団体の目的な

体感を作り そのような積み重ねがOBと なった方々を含め、青年部の も皆で行動し皆で成し遂げる、 然り、その他然り、どれをとって おります。マラソン然り、交流会 き良い点として、団体としての 体感が挙がるのかなと思って それでも、青年部の特筆すべ 上げているのだと思



び申し上げます。(笑) 少し羽目を外しすぎましたこと にお集まり をこの場をお借り いました。最後の青年部と思い いただきましてありがとうござ いただき盛大に開催 しましてお詫

ります。 しませんが、あります。沢山が走馬灯のようには駆け巡り の自分の卒業式でしょうか?楽 きりがないので割愛しますが… しかったです♪ 一つだけ挙げるとしたら最後

ま チ

> ネスも繋がっていければいいでと思っています。その先でビジ動を通してやっていってほしい すよね。 先ずは自分自身のPRを青年部活

皆様、陰で支えてくれ



振り返ってみると色々思い出 すべてを思い返したら 沢山あ

じ世代の人間が集まる場所が青す。でもその前に同じ地域の同 年部であって会社のPRではなく ングの場などとも言われてい一言。青年部はビジネスマッ 現役の皆様に贈る言葉として

北部地区だった いました。 山口油材

月日が流れ去年の

月に脳幹出

勤める事が出来ました。そして、 事もありましたが、2期4年も 私の器で勤まるか不安で大変な 事をやらせて頂いたのです



ました。そしてありがとうござ 務局の皆様、大変お世話になり 先輩方、一緒に活動してくれた まして、ご教授いただきました

とゆう間でした。

「楽しかった~」有難う御座い

だかんだで卒業目前になり ましたが帰って来ました、 血にて入院、半年間を棒に振り

なかった私にとって、川越の街市出身で同年代の知り合いがい川越商工会議所青年部は、他 と皆様に深く接することができ 分け隔てなく接していただい とても貴重な場所でした。

ぶりを精一杯応援します。青年これから私は皆さんの青年

くするのだと思います。

時代は短い。みなさん本気で楽

しんで青年してください。

楽し

も平和さえも、全ての循環を良て」突っ走ることは、景気も政治

わりませんので、お気軽にお声 ております。 と自分自身の大切な財産となった皆様の優しさは、今でも弊社 卒業しても皆様とのご縁は変

西部地区

桜英数個別塾

かった!ありがとう

これからも応援しております。 発展のために尽力されることを く!青年部皆様が、将来の川越今後も時に真剣に!時に楽し かけいただければ嬉しいです。 本当にあり がとうございまし

「青年部は私にとって青春でし

先日卒業式で発した一言は、

杉田

北部地区 欧米自動車株式会社 裕

民族業界で、いろいろな分野で

いうのは本当に閉鎖されている ありません。私が思う塾業界と 私には決して大袈裟なものでは

いうことは、とりわけ人見知り 活躍されている方と交流すると

ル

の高い課題だったのです。 な私にとっては相当にハ

私の青年部デビュー

-は、西部

皆勤賞のみなさま

最後に私の青年部活動に際し シーンを覚えています 輩への部長提灯の引き継がれる 加で、鈴木陽一先輩から島崎先 2014の第14回全体協議会が初参 最初はやる気も無く付合だか まず、青年部に入会したのは

た歴代事

青年部が楽しくなっていきまし

入会して 2・

3年ぐらいで幹

が

やら参加させて頂いている間に 輩方に優しく導かれて、懇親会 らと参加しておりましたが、

先

貴正

東部地区 有限会社長谷川



https://kawagoe-yeg.jp/

https://kawagoe-yeg.jp/

な アッ